

# CONFÉRENCE - DÉBAT

**Des féministes anticléricales**

**dans**

**une III<sup>e</sup> République misogyne**

**avec**

**Véronique Rieu**

lauréate du Prix de l'initiative laïque

des Journées de l'Histoire de Blois en 2015



La III<sup>e</sup> République a été capable de mener à bien la séparation des Églises et de l'État par la Loi de 1905 libérant les citoyens des contraintes cléricales. Mais elle s'est montrée réfractaire aux revendications féministes au point de refuser aux Françaises d'être des citoyennes de plein droit.

Alors qu'elles revendiquaient l'égalité, ces féministes se sont vu opposer, de la part de l'Église comme des républicains anticléricaux, la complémentarité des sexes... et leur assignation traditionnelle. Aujourd'hui, en ces temps de régressions sociales, c'est une petite musique qu'on entend de nouveau à tel point qu'on peut se poser la question : sommes-nous réellement sortiEs de cette logique ?

**VENDREDI 8 MARS 2019**

**à 17h30**

à l'auditorium de la médiathèque **Simone de Beauvoir**

Pôle culturel Grammont

42 rue Henri II Plantagenêt

**ROUEN**